



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
26 NOV 2024	
Recibido.....	Hs.
Exp. N°.....	C.D.

LA CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS
DECLARA

Su preocupación, por la decisión del Presidente de la Nación Dr. Javier Milei, de retirar a los representantes argentinos de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP) es un paso atrás en la lucha contra el cambio climático. Esta medida no solo pone en riesgo la participación de Argentina en los esfuerzos globales para combatir el cambio climático, sino que también envía un mensaje negativo sobre la importancia que el gobierno argentino otorga a la protección del medio ambiente.

Lic. María del Rosario Mancini
Diputada Provincial



Fundamentos

Sra. Presidenta:

Este proyecto tiene como objetivo expresar la preocupación por las medidas tomadas por el Presidente de la Nación Dr. Javier Milei de retirar a los representantes argentinos de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP), que ha generado gran preocupación en la comunidad internacional y la sociedad argentina.

Esta es una disposición sin precedentes, que impacta en la imagen global de la Argentina y complica el acceso a financiamientos internacionales, así lo aseguran desde la Fundación de Ambiente y Recursos Naturales.¹

La Cumbre de Cambio Climático, también conocida como COP (Conferencia de las Partes), es un evento internacional donde se reúnen líderes, expertos y representantes de diferentes países para discutir y tomar decisiones sobre cómo abordar el cambio climático.

Es un retroceso que Argentina no participe activamente en esta cumbre, quedando fuera de importantes discusiones y decisiones que afectan en términos de políticas ambientales y financiamiento para proyectos de sostenibilidad. La falta de participación limita la capacidad del país para influir en acuerdos que beneficien a nuestra economía y ambiente.

"Esta es una decisión que no tiene precedentes e implica un cambio de rumbo en las negociaciones internacionales del país. Argentina siempre se destacó por ser activa y propositiva en las ne-



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

gociaciones internacionales. No será un cambio inocuo, sino que tendrá consecuencias importantes para la Argentina", advirtieron desde la Fundación Ambiente y Recursos Naturales (FARN).²

Es fundamental que el gobierno argentino reconsidere esta decisión y se comprometa a trabajar con la comunidad internacional para combatir el cambio climático.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento.

Lic. María del Rosario Mancini
Diputada Provincial

¹ <https://tn.com.ar/politica/2024/11/13/cop29-por-orden-de-milei-la-argentina-retiro-a-la-comitiva-que-participaba-de-la-cumbre-de-cambio-climatico/>

² <https://www.eldestapeweb.com/sociedad/cambio-climatico/negacionismo-del-cambio-climatico-javier-milei-retiro-a-la-delegacion-argentina-de-la-cumbre-ambiental-cop29-20241113165124>